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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Microcentrale di Bedretto, tutto ok? 
 
 
A metà 2008 il Gran Consiglio diede il via libera al messaggio n. 6050, concernente il rilascio alla 
costituenda CEL Bedretto SA della concessione per l'utilizzazione delle acque del Ri di Cristallina 
a Ossasco. Ad oltre tre anni di distanza, in base a importanti informazioni giunteci da più fonti, la 
centrale non risulterebbe ancora essere operativa e sembrerebbero esserci problemi di ordine 
tecnico con una ditta fornitrice. Vista la rilevanza del progetto in ambito energetico e di ricadute a 
livello locale, elementi ampiamente evocati nel messaggio governativo e nel rapporto 
commissionale, è lecito chiedersi, qualora questi problemi fossero confermati, a cosa questi siano 
dovuti.  
 
Mi permetto quindi di chiedere al Consiglio di Stato:  
 
1. corrisponde al vero che il progetto è in ritardo rispetto al piano lavori?  
 
2. Se sì, i ritardi vanno imputati a una ditta fornitrice e già in passato oggetto di atti parlamentari?  
 
3. Come valuta il Governo la gestione di questi progetti, i cui ritardi hanno conseguenze anche 

sull'economia locale?  
 
 
Michele Guerra  
 


